

Les filles sexy dans les mangas - 1/1

Les filles sexy représentent un élément essentiel des mangas ! Elles attirent le jeune lecteur avec leurs formes physiques avantageuses... Pour tout savoir sur ces belles filles !

Dans la grande majorité des mangas, on peut voir des bouts de soutifs, des femmes nues ou bien même certaines scènes sont encore plus osées. Je ne vous parle pas des hentai et autres mangas érotiques mais des mangas qui sont lus par la majorité des adolescents.

Si on regarde les bandes dessinées françaises, on ne voit pas du tout de femmes nues dedans.

Le Japon !

Alors, il faut s'intéresser au contexte des mangas... Ils sont écrits dans une société renfermée sur elle-même et ayant de nombreuses traditions que les adolescents essayent de répudier. Les mangas ne font donc que donner aux adolescents japonais ce qu'ils veulent "des filles sexy, du sexe et du sexe".

Les mangakas (auteurs de mangas) ont constaté qu'utiliser des filles sexy dans un manga fait vendre, alors ils se sont mis à tous le faire, à tel point qu'à présent : un manga qui n'a pas au moins 1 ou 2 pages avec des filles sexy n'est plus considéré comme un vrai manga. Au Japon, quand on se promène dans les rues des grandes villes, on peut voir des jeunes filles avec les cheveux roses, bleus, vert et des habits très excentriques et les mangas représentent une nouvelle jeunesse pour le Japon, une jeunesse qui souhaite oublier le passé par le sexe !

Filles dénudées sans raison

Dans les mangas, les auteurs essaient de nous donner des scènes "sexy" sans raison dans l'histoire, elles sont facultatives et ne servent à rien, c'est comme dans un manga du nom de "Nora" (regardez sur google si vous ne connaissez pas). Dans Nora, le chef de l'enfer se transforme en jeune fille sexy en sous-vêtements lorsqu'il se met sous sa forme humaine, alors qu'il aurait pu se transformer en n'importe qui, l'auteur du manga a bien choisi qu'il se transforme en jeune fille sexy pour attirer le jeune lecteur qui entre dans la puberté (12 – 20 ans) ... Il faut aussi dire que je n'ai pas lu ce manga pour rien (^ ^)...

Misogyne

Je sais que certains ne seront pas d'accord avec moi, mais vous n'avez remarqué dans les mangas que les filles sont dévalorisées et rabaissées par rapport au gars. Dans "Naruto", Sakura dans les premiers épisodes ne fait presque rien et elle est complètement inactive, passive et est ridiculisée !

Filles sexy jusqu'à quand ?

Bah tant qu'il y aura des gens pour acheter, ça va continuer. Et je ne pense pas que c'est une mauvaise chose : ça donne des sujets de conversation au collège. ^^

Voilà, c'est fin : j'espère que vous avez bien compris l'idée que je veux passer. Cet article est complètement subjectif et je l'ai fait pour que vous compreniez bien que si les mangas font autant succès : c'est en raison de nombreux facteurs dont les filles sexy, mais il y en a d'autres...